

URBAN GUIDE HÔTEL

Le dernier-né des Chalets PVG à La Clusaz

Attenant à l'incontournable hôtel Beauregard**, le Chalet Le Beauregard***** bénéficie d'un emplacement privilégié au pied du départ des remontées mécaniques et à proximité du centre du village.**

-/ Adjacent to the unmissable Hotel Beauregard****, the Chalet Le Beauregard***** benefits from a privileged location at the foot of the ski lifts and close to the center of the village.

Chalet Le Beauregard
+33 (0)4 50 32 96 00
www.residences-pvg.fr

Ce chalet typiquement savoyard, actuellement en cours de rénovation, ouvrira ses portes dès cet hiver. Cocoon de 70 m², pouvant accueillir une tribu de 4 personnes, il est idéal pour des vacances familiales ou entre amis à la montagne.

Côté salon, son séjour lumineux est équipé d'une cheminée, parfait pour se réchauffer après une journée de ski, et sa cuisine américaine vous permettront des soirées inoubliables. Pour parfaire l'ensemble, le chalet dispose d'un accès direct aux pistes et d'une terrasse avec vue imprenable sur la Vallée des Confins.

Côté nuit, les deux chambres du chalet, à la décoration moderne et montagnarde, bénéficient d'une salle d'eau en-suite. Le Chalet Le Beauregard combine le confort d'un chalet privatif avec les services d'un hôtel 4 étoiles et jouit de l'accès à l'espace bien-être de l'hôtel avec piscine, sauna et hammam !

-/ This typically Savoyard chalet, currently under renovation, will open its doors this winter. A 70 m² cocoon, which can accommodate a tribe of 4 people, it is ideal for family or friends vacations in the mountains.

On the living room side, its luminous living room is equipped with a fireplace, perfect to warm up after a day of skiing, and its American kitchen will ensure you unforgettable evenings. To top it all off, the chalet has direct access to the slopes and a terrace with a breathtaking view of the Vallée des Confins.

On the night side, the chalet's two bedrooms, with their modern and mountain style decoration, benefit from an en-suite shower room. Chalet Le Beauregard combines the comfort of a private chalet with the services of a 4-star hotel and enjoys access to the hotel's wellness area with swimming pool, sauna and hammam!